

Traktortreffen in Grub am 24. August 2024

Es war ein schöner Sonntagmorgen, als sich eine kleine Gruppe unseres Clubs bei der Shelltankstelle in Pfaffstätten einfand.

Pünktlich um 08:30 Uhr begann unsere Anfahrt nach Grub. Über die Gaadener Höhe, Gaaden, Sittendorf, Dornbach - und schon waren wir in Grub beim Feuerwehrhaus. Wir wurden eingewiesen und konnten direkt vor den FF Haus einparken. Nach der üblichen Begrüßung bei Smalltalk ging es ab zum Kuchenbuffet und Kaffee.

Diesmal kam der Hr. Pfarrer aus Heiligenkreuz sehr pünktlich, um einige Worte an uns zu richten; danach wurde jeder Traktor gesegnet.

Die Abfahrt zur Waldrunde gestaltete sich wie jedes Jahr zu einem Lemans-Start (alle wollten als erster wegfahren).

Wir fuhren Richtung Dornbach, wo wir kurz nach Ortsende Grub links in den Wald einbogen. Die Waldstraßen waren sehr gut (anders als bei der Hohen Wand Expedition) und staubig. Leider war die Aussicht auf dem ersten Teilstück Richtung Buchelbach durch dichten Bewuchs sehr beeinträchtigt.

In Buchelbach ging zurück Richtung Grub, um nach dem Ortsanfang gleich rechts wieder in Wiesen- und Waldwege einzubiegen. Dieser Streckenteil gewährte uns einen schönen Blick auf Wiesen, Felder, Pferdekoppeln und viel Wald.

Eine Labe-Stadion war eingerichtet worden in Form einer riesigen Bier-Bar mit Sonnenschutz nach allen vier Seiten.

Die Fahrt führte uns dann (gefühlte) noch tiefer in den Wald, als zu allgemeiner Überraschung das Ortschild GRUB zu sehen war.

Das Ziel war wieder das FF Haus in Grub, wo ein schmackhafter Schweinsbraten oder Chili Con Carne und vieles mehr auf uns wartete.

Das Wetter war wie in den vergangenen Tagen verrückt heiß und doch kamen 86 Traktoren nach Grub. Danke für die Einladung, wir kommen wieder.

Gerhard Schützl